



Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Herzlich begrüssen wir Sie nach den Frühlingsferien des Schuljahres 24/25 mit einer kleinen Neuerung.

Wir haben uns entschlossen, die Quartalsinformation in eine Semesterinformation umzuwandeln. So erhalten Sie künftig zweimal im Jahr Einblick in den Schulalltag, relevante Informationen und einen Überblick über wichtige Termine.

Für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung bedanken wir uns sehr und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

*R. Ruiz und L. Forster
Schulleitungsteam SK Feld*

Entlastungslektion für Klassenlehrpersonen

Wie Sie vielleicht schon über die Medien erfahren haben, hat der Kanton St.Gallen beschlossen, die Klassenlehrpersonen zu entlasten. Ab dem Schuljahr 2025/26 unterrichten Klassenlehrpersonen im Vollpensum künftig 26 statt 27 Lektionen und haben dadurch mehr Zeit für die Aufgaben neben dem Unterricht. Dazu gehören die Beurteilung und die Förderplanung der Schülerinnen und Schüler, die Zusammenarbeit im Klassenteam, die Unterrichtsentwicklung sowie die Organisation und Durchführung von besonderen Anlässen.

Für Lehrpersonen ohne Klassenverantwortung, wie Förder- und Fachlehrpersonen, ändert sich nichts. Um die Entlastungslektion umsetzen zu können, wird die Stundentafel für mehrere Klassen der Primarschule angepasst. Keine Lektionenreduktion ist im Zyklus 1 vorgesehen, also im Kindergarten, der 1. und 2. Klasse. Im Zyklus 2 werden folgende Lektionen reduziert:

- 3. Klasse: Englisch mit neu 2 Lektionen (-1 Lektion)
- 4. Klasse: NMG mit neu 4 Lektionen (-1 Lektion)
- 5. Klasse: Französisch mit neu 2 Lektionen (-1 Lektion)
- 6. Klasse: Musik mit neu 1 Lektion (-1 Lektion)

Wie die Wochenstunden in den jeweiligen Klassen eingeteilt werden, sehen Sie dann im Stundenplan, welcher wie gewohnt Anfang Juni bei Ihnen eintreffen wird.

Rückblick auf die Adventszeit

Der Advent ist immer eine ganz besondere Zeit im Jahr, natürlich auch in der Schule und im Kindergarten. Die Kinder wurden auch in dieses Mal mit zahlreichen Aktionen überrascht.



In den Gängen wehte häufig ein wunderbarer Duft von Guezli, oder Grittibänzen. Immer wieder hörte man stimmungsvolle, aber auch witzige Weihnachtslieder und alles war hübsch dekoriert und gemütlich eingerichtet. Auf diesem Foto kann man z.B. nochmals die fantastische Fensterdekoration des Schulhauses Kirchenfeld sehen.

Von verschiedenen Konzerten, Wichtelaktionen, vorgelesenen Weihnachtsmärchen oder gar -krimis über gemeinsame Bastelmorgen bis hin zum Adventsweg mit den farbenfrohen Zwergen war ganz viel los.



Gemeinschaftlich unterwegs...

Nebst den Guezli und den gemütlichen Stunden waren die Lehrpersonen mit ihren Klassen im letzten Semester auch oft gemeinschaftlich und sportlich unterwegs.

Die Göttis und Gottis der 1.Klasskinder verbrachten Zeit draussen zusammen. Das gemeinsame Spiel an der frischen Luft ist gut für Geist und Körper und schafft Vertrautheit.

Die Mittelstufe führte auch im letzten Semester den traditionellen Spielmorgen durch. An diesen besonderen Morgen dürfen die 4. - 6. Klässler*innen jeweils während zwei Lektionen verschiedene Gesellschafts- und Bewegungsspiele in gemischten Gruppen spielen. Eine Freude für alle Beteiligten.

Gleich mehrere Klassen besuchten die Squashhalle. Unter fachmännischer Anleitung wurden die Kinder in das Spiel eingeführt und konnten ihr Können und ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen.



Smart-Watches und Handys in der Schule

Während der Unterrichtszeit - inklusive Pausen - begeben sich die Kinder in die Obhut der Schule. In dieser Zeit gelten für alle die Regeln der Schulordnung, die aktualisiert worden sind. Für Multimedia-Geräte gilt neu:

Der private Gebrauch von elektronischen Geräten (Handys, Smartwatches, Kopfhörer, etc.) ist auf dem Schulareal und in den Schulgebäuden nicht erlaubt. Sie sind nicht hör- und nicht sichtbar.



pixabay.com

Bei Nichteinhalten werden die Kinder aufgefordert, die Geräte zu verstauen, respektive bis zum Unterrichtsende bei der Lehrperson zu deponieren.

Wir bedanken uns dafür, dass Sie den Lehrpersonen vertrauen. Sie nehmen ihre Aufsichtspflicht und ihre berufliche Verantwortung für die Kinder ernst. In dringenden Fällen erreichen Sie die Lehrpersonen oder die Schulleitung über das Schultelefon.

Agenda

Mai 2025

Autorenlesungen US und MS

Mittwoch, 14. Mai 2025

WWF-Lauf Schulhaus Bachfeld

Montag, 19. Mai 2025

(Verschiebedaten 20.05.25,
22.05.25, 26.05.25, 27.05.25)
Mittelstufensporttag

MO, 26. Mai - MI, 28. Mai 2025

Projekttag US Bachfeld

MO, 26. Mai - MI, 28. Mai 2025

Klassenlager M. Gemperle
Bachfeld

DO, 29. & FR 30. Mai 2025

Auffahrt und Auffahrtsbrücke
-> schulfrei

Montag, 09. Juni 2025

Pfingstmontag -> schulfrei

Freitag, 13. Juni 2025

Abschlusskonzert der
Musikschule

MO, 16. Juni - FR, 20. Juni 2025

Klassenlager J. Good, Bachfeld

Mittwoch, 18. Juni 2025

(Verschiebedaten 25.06.25,
02.07.25)
Seegarten Schwimm-Cup

Donnerstag, 19. Juni 2025

Wellentag auf der KIGA- und
Primarstufe

MO, 23. Juni - FR, 27. Juni 2025

Klassenlager M. Nagel,
Bachfeld

Freitagmittag, 05. Juli 2025

Beginn der Sommerferien

Montag, 11. August 2025

Erster Schultag

